

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Sambangi Warga dengan Door to Door System, Berikan Himbauan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 1, 2024 - 19:43



Hari Jumat (01/03), Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, menggelar kegiatan door to door system (DDS) atau anjingsana ke rumah warga di wilayah Kp Cisempor Rt 07/12, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, AIPDA RUSTIAN memberikan himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan kenyamanan bersama.

Dalam rangka menjaga keselamatan masyarakat, AIPDA RUSTIAN menekankan pada waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang sering kali menggunakan tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar sebagai modus operandinya. "Kami mengajak seluruh warga untuk lebih waspada terhadap tawaran pekerjaan yang tidak jelas asal-usulnya," ungkap AIPDA RUSTIAN.

Selain itu, dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan, masyarakat juga dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama kita semua," tegasnya.

Menyikapi situasi politik yang sedang panas menjelang pemilu tahun 2024, AIPDA RUSTIAN juga menekankan pentingnya menjaga kondusifitas. "Kami berharap pemilu dapat berlangsung dengan damai dan tertib, tanpa adanya gesekan ataupun konflik," ujarnya.

Dalam upaya mengantisipasi bencana alam, terutama dengan meningkatnya curah hujan, masyarakat diminta untuk waspada terhadap potensi longsor, banjir, dan angin puting beliung. "Kesiapsiagaan adalah kunci dalam menghadapi bencana alam," papar AIPDA RUSTIAN.

Terakhir, sebagai upaya dalam mengurangi polusi udara, masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan bermotor. "Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan kesehatan bersama," pungkasnya.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan pesan-pesan tersebut dapat tersampaikan dengan baik kepada masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.